



■ Le jour de l'inauguration, vendredi 27 janvier, 316 personnes étaient présentes. Samedi, jour d'ouverture, 1 021 entrées ont été comptabilisées. Lundi, ce chiffre était de 253, et de 81 pour mardi. Mercredi, il est monté à 437, jeudi à 251, vendredi à 291, et samedi à 451. Soit 3 101 entrées en huit jours. Les employés ont dû enregistrer 571 abonnements en une semaine, dont 289 pour de nouveaux abonnés qui n'avaient jamais emprunté de livres dans l'ancienne médiathèque. Et entre le 28 janvier et le 2 février, 2 100 prêts de documents ont été effectués. Photos archives Philippe TRIAS



■ Comme indiqué au début du projet, les cheminées en marbre de Molinges ont été conservées. On les retrouve au premier étage ainsi qu'au 2^e dans les bureaux du personnel, là où se trouvaient avant les appartements du directeur de la Banque de France.

SAINT-CLAUDE MÉDIATHÈQUE

289 nouveaux abonnés en une semaine

Cette première semaine d'ouverture a été intense pour le personnel de la médiathèque, désormais installé dans les locaux de l'ex-Banque de France. 289 personnes n'ayant jamais pris d'abonnement avant se sont inscrites. L'établissement affiche plus de 3 100 entrées en huit jours.



■ Mercredi 1^{er} février, « ça a bouillonné », d'après le directeur ! « En remontant du Pré-Saint-Sauveur, enfants et ados se sont arrêtés pour visiter ou faire leurs devoirs. Certains ont même fait des selfies. » Ce jour-là, le compteur d'entrées affichait le chiffre suivant : 437.

ZOOM

Horaires et tarifs

Lundi de 15 heures à 18 h 30 ; mercredi de 12 heures à 18 h 30 ; jeudi de 15 heures à 18 h 30 ; vendredi de 12 heures à 18 h 30 ; samedi de 9 h 30 à 17 heures. 20 euros pour les familles ; 14 euros pour les adultes ; 7 euros en tarif réduit et pour les touristes (pour deux mois) ; 2 euros pour les jeunes de 6 à 18 ans ; gratuit pour les enfants.

OÙ 5 place de l'Abbaye à Saint-Claude.

CONTACT 03.84.45.05.69.



■ Mardi 31 janvier, le personnel a proposé des visites guidées à ses fidèles usagers âgés de 70 ans et plus. Ce jour-là, le compteur d'entrées a relevé 81 passages. D'autres visites de ce genre vont être proposées.



■ Photo archives Philippe TRIAS

Julien Vandelle, directeur

« Certains nous proposent déjà d'animer les lieux ! »

« Les gens s'approprient le dôme puisque certains nous proposent déjà d'animer les lieux ! Le club d'échecs aimerait faire jouer les utilisateurs de la médiathèque. Fabrice Henriot de Baladojura va s'inspirer du fonds régional pour agrémenter ses balades d'informations locales et il fera passer ses randonneurs par la médiathèque. Même la préfecture aimerait utiliser l'auditorium pour des rencontres entre industriels ! »